

Senden Sie eine Grusskarte und retten Sie dabei Kinder vor lebenslanger Polio-Lähmung

Rotary International, Partner der weltweiten Bekämpfung von Polio, hat eine einzigartige Tulpe gezüchtet, die 'End Polio Now'-Tulpe. Sie wurde auf verschiedenen internationalen Tulpenfestivals ausgestellt, unter anderem auf dem jährlich-stattfindenden, weltberühmten „Morges Tulip Festival“ in Morges, Schweiz (am Genfersee). Die Tulpe ist für ihre Schönheit bekannt und ändert die Farbe während der Blütezeit. Und schön ist es doch, wenn Kinder durch den Kauf von Karten weltweit gegen den schlimmen Poliovirus geimpft werden können.

Ein wunderschönes Gemälde von der holländischen Künstlerin Miek Verdegaal

Diese niederländische Künstlerin hat diese schönen Tulpen in einem herrlichen Gemälde verewigt, welches jetzt auch auf einer Grusskarte abgebildet ist. Die schönen Doppelkarten (Grösse A5) erfreuen Familienmitglieder, Freunde, Kollegen, und eignen sich als Glückwünsche zu Geburtstagen, Feiertagen, „Gute Besserung“-Wünsche und für viele andere Anlässe, die es zu markieren gilt.

Jede Karte (mit Umschlag) kostet CHF 3.–. Durch den Kauf einer einzigen Karte werden 12 Kinder gegen Kinderlähmung geimpft.

Bestellinformation:

Oliver Rosenbauer, rosenbauero@who.int, tel +41 (0)79 500 6536
(Mindestbestellmenge von 10 Karten für Gratislieferung in der Schweiz/Liechtenstein)

Spendenkonto:

Konto Information: Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212,
4127 Birsfelden, Schweiz
Vermerk: 'End Polio Now' Karte
IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6
Bank Name and Adresse: Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil, Schweiz

